

Presidenta del Parlatino destaca lucha contra el hambre y la pobreza



San José, 23 ago (PL) La presidenta del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino), Blanca Alcalá, resaltó la labor del Frente Parlamentario contra el Hambre (FPH) y el trabajo de los legisladores para garantizar la seguridad alimentaria en la región.

En San José, capital costarricense, la funcionaria asistió a la firma del memorándum de entendimiento entre el FPH-Capítulo Costa Rica y el Observatorio del Derecho a la Alimentación de América Latina y el Caribe, ceremonia efectuada en la Asamblea Legislativa, indica un comunicado de prensa del Parlatino.

El acuerdo fue suscrito en reunión extraordinaria del FPH y la Comisión Agropecuaria y de Recursos Naturales del parlamento tico, acto al que asistieron su presidente, Antonio Álvarez; y el vicepresidente del Parlatino por Costa Rica, Rolando González.

Tras señalar que fue en el Parlatino donde tuvo origen la iniciativa de los FPH, la presidenta añadió que la Comisión de Agricultura y Ganadería del organismo aprobó la primera ley marco conjuntamente con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura sobre el derecho a la

alimentación.

Entre las iniciativas contra el hambre en la región promovidas por el Parlatino, su presidenta mencionó la ley marco sobre alimentación escolar y agregó que se impulsa un proyecto de ley marco sobre agricultura familiar a través de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103540-presidenta-del-parlatino-destaca-lucha-contr-el-hambre-y-la-pobreza>



Radio Habana Cuba